

Sekretariat Fridbachweg 11 6300 Zug zg@grunliberale.ch www.zg.grunliberale.ch

Medienmitteilung - Mitgliederversammlung der Grünliberalen Zug für die Pflegeinitiative

Datum	25. Oktober 2021
Thema	Parolen der GLP Kanton Zug für die Abstimmung vom 28. November 2021
Rückfragen	Tabea Estermann, Co-Präsidentin GLP Kanton Zug, 079 583 57 55

Die Grünliberalen Kanton Zug trafen sich dank Zertifikat in altgewohnter Freiheit hoch über der Stadt Zug im Parktower Panorama24. Nach fast zwei Jahren im digitalen Raum genossen die Mitglieder die Aussicht, den Austausch und das Apéro mit Gleichgesinnten. Nach Gastvorträgen und engagierter Diskussion steht fest: Die Mitgliederversammlung der Zuger Grünliberalen sagt Ja zur Pflegeinitiative.

Patrick Hässig, diplomierter Pflegefachmann ist mit einer Mission nach Zug gereist: Er will die Mitgliederversammlung von der Notwendigkeit der Pflegeinitiative überzeugen. Als Kontra Rednerin argumentiert die Zugerin Judith Fischer: Der Gegenvorschlag kann schneller umgesetzt werden und das Anliegen muss direkt in den Kantonen adressiert werden, die dafür zuständig sind. Doch dies überzeugt nur die Minderheit der Mitglieder. Die meisten stimmen Patrick zu, dass indirekte Gegenvorschlag zur Pflegeinitiative dem Ausmass und der Dringlichkeit der Problematik im Pflegebereich nicht gerecht wird. Schlechte Arbeitsbedingungen in der Pflege führen zu einer tiefen Berufsverweildauer und gefährden die Sicherung der Pflegequalität. Diese Zusammenhänge sind seit langem bekannt und bisher nur ungenügend adressiert worden. Deshalb beschlossen die Mitglieder der GLP Kanton Zug klar die Ja Parole zur Pflegeinitiative.

Für die beiden weitere Vorlagen vom 28. November 2021, hat der Vorstand der Grünliberalen Zug die Parolen bereits im August gefasst. Für das Covid Gesetz gibt es eine ganz klare Zustimmung. Die Justizinitiative wurde kontrovers diskutiert, doch schlussendlich war sich der Vorstand einig, dass die Initiative fehlgeleitet ist.

Tabea Estermann Co-Präsidentin GLP Kanton Zug